

Schließung der HS Heepen – Sicherung des Geländes

Nach dem Auszug der HS Heepen in den Sommerferien steht das Gebäude zurzeit leer. Es wird kein Hausmeister mehr vor Ort sein und eine regelmäßige Bestreifung würde zu hohe Kosten verursachen.

Da das Schulgelände während des Leerstands gesichert werden muss, werden die Zugänge von der Beckerstr. und der Wüstenrotstr. zum Schulgelände mit Zäunen abgesperrt. Der Haupteingang des Schulgebäudes und der Zugang zur Turnhalle bleiben weiter frei begehbar.

i.A.

gez. Rosendahl